
L’ascension du Christ 

Marc 16/19 ; Luc 24/50 ; Actes 1/9-11 

Si la mort expiatoire et la résurrection de Jésus sont de toute importance pour le croyant, l'ascension l'est tout autant. Si les 

preuves de la résurrection sont nombreuses, celles de son ascension le sont moins puisqu'elle s'est passée en comité restreint, 

sur le mont des Oliviers, face au temple, sur le chemin qui va à Béthanie, devant quelques disciples. Matthieu n'en parle pas, 

Jean non plus, alors que tous parlent de sa résurrection. 

Etaient-ils absents ce jour-là ? 

Luc, en fait un récit dans son introduction du livre des Actes, attestant que Jésus n'a pas disparu subitement, mais a été élevé 

progressivement au ciel dans une nuée, disparaissant à leurs yeux. 

Ce qui distingue l'enlèvement de Jésus des deux autres qui sont rapportés  dans la Bible (un, avant le déluge, celui d'Hénoc 

qui est passé dans l'éternité sans s'en apercevoir, Genèse 5/24, et l'autre , celui d'Elie le prophète, à la vue d'Elisée et des fils 

des prophètes, 2 Rois 2,) c'est qu'ils ne sont pas passés par la mort physique; alors que Jésus, lui a été mis au tombeau et, avec 

son corps spirituel (esprit), il est allé au séjour des morts, en est revenu dans un corps de résurrection, aux yeux des disciples, 

apparaissant à plusieurs reprises dans des endroits différents, pendant 40 jours (Actes 4/3, 1 Corinthiens 15/4-8). 

C'est ce que l'apôtre Pierre explique à la Pentecôte devant une 

foule nombreuse (Actes 2/24-27) rappelant les paroles 

prophétiques de David et des fils de Koré (Psaume 16/10-11 et 

Psaume 49/16). 

C'est pourquoi, étant passé par la mort et revenu du séjour des morts, 

il ne pouvait plus y retourner ; étant donc toujours vivant, la mort 

n'avait plus de pouvoir sur lui (Romains 6/9). 

C'est avec tout son être qu'il a été élevé, transformé 

instantanément ; devenu entièrement spirituel afin de se présenter 

devant Dieu dans les lieux célestes, hors création visible, là où 

Dieu a son sanctuaire et son lieu très saint (Hébreux 7/26).  

Tel le souverain sacrificateur dans le tabernacle, de l'autre côté du 

voile, un grand prêtre qui a traversé les cieux, Jésus, le fils de Dieu 

est toujours vivant auprès de Dieu pour nous (1 Pierre 3/22) 

Nombreux sont les versets dans les Actes ou dans les épitres, qui 

montrent qu'il est à la droite de Dieu, attendant son heure. C'est 

de là qu'il doit revenir avec son propre corps, à la vue de toute 

l'humanité, sur le mont des Oliviers où tout œil le verra entrer 

dans son règne millénaire sur la Terre, mettant un terme aux 

temps actuels. 
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LIRE ET COMPRENDRE LA BIBLE 

Les petits prophètes 
Appelés les 12 petits prophètes, ceux que les écoles rabbiniques comptent comme un seul livre appelé « les 12 ». Petits par le 

nombre de chapitres qu'ils contiennent : à eux tous ils sont plus courts que le livre de Jérémie.  

Cela n'empêche pas que certains d'entre eux soient connus dans l'histoire du peuple juif comme étant prophètes, même si, 

pour certains, nous ne savons pas grand-chose de leurs vies. 

Si leurs écrits ont été reconnus, puis placés au sein des écrits prophétiques, c'est parce qu'ils contiennent tous un message, des 

paroles d'avenir et sont exempts de toute pensée philosophique, au sens humain du terme. 

Ils constituent à eux seuls une révélation progressive et complémentaire à côté de celles des grands prophètes ; sans eux 

certains détails manqueraient et nous laisseraient interrogatif sur cet avenir prophétique.  

C'est certainement parce que l'importance et l'étendue de la révélation divine ne pouvaient être accordées à un seul homme ; 

L'étude de ces petits prophètes donne à celui qui a la foi véritable, fondée sur l'expérience du salut en Jésus-Christ, une certaine 

assurance quant à ce que Dieu fait, et le conforte dans sa foi. 

L'expérience du salut reste la même pour les hommes et les femmes de toutes les générations : repentance, désir de conversion, 

acceptation du salut et vie par la foi. 

« Mon juste vivra par la foi » (Habakuk 2/4) reste valable pour tous les croyants de tous les âges, dans l'attente finale du salut 

de Dieu.  

Une véritable étude devrait se faire selon l'ordre chronologique et non selon celui de nos bibles, qui est un peu inversé, et qui 

devrait être : Abdias, Joël, Amos, Osée, Jonas, Michée... 

Les auteurs : 

• Osée (nom qui signifie l'Eternel sauve) : Il prophétise à l'époque des rois de Juda (Osias, Jotham, Achaz et Ezéchias) 

et d'un roi d'Israël (Jéroboam II) 

• Joël (L'Eternel est Dieu). Il écrit au IXème ou VIIIème siècle avant Jésus-Christ. 

• Amos : (accabler). Il prophétise au temps d’Ozias (Juda) et Jéroboam (Israêl). 

• Abdias : (Qui sert l'Eternel) ; Il prophétise au VIème siècle avant Jésus-Christ. 

• Jonas : (colombe). Il prophétise au temps de Jéroboam II (Israël). 

• Michée : (Qui est semblable à l'Eternel). Il prophétise au VIIIème siècle avant Jésus-Christ, il est contemporain d'Esaïe 

• Nahum : (Consolation de Dieu). Il prophétise au VII ème siècle avant Jésus-Christ. 

• Habakuk : (embrasser). Il prophétise l'invasion des chaldéens au VIIème siècle av. J-C. 

• Sophonie : (L'Eternel cache). Il prophétise au temps de Josias au VIIème siècle av. J-C. 

• Aggée : (Joyeux). Il prophétise au VIème siècle av. J-C au retour de la captivité babylonienne. 

• Zacharie : (L'Eternel se souvient). Il prophétise au VIème siècle av. J-C après le retour de l'exil babylonien. 

• Malachie : (Messager de l'Eternel). Au Vème siècle av. J-C il prophétise le ministère de Jean-Baptiste. 

  



Témoignage 

Michel Garro (visiteur à l'hôpital pour l'aumônerie protestante) 
Baptisé « catholique » sur décision de mes parents, j'ai suivi le catéchisme jusqu'à la « communion solennelle », à 12 ans. 

Très vite, le catholicisme m'a déçu. Je me considérai comme un déiste 

avec un rejet de la pratique. Avec le recul, aujourd'hui, je me rends 

compte que l'église peut être la meilleure des choses pour celui qui a 

foi en Jésus-Christ ; mais aussi le pire ennemi de l'homme lorsque la 

religion devient une « science politique » qui asservit et opprime 

l'humanité.  

Pour ce qui me concerne, croire en Dieu m'était sincère, et, malgré 

quelques errances, ma foi a toujours été constante. Par exemple, je 

demandais rarement pardon car j'évitais de pécher, restant dans ce 

que j'estimais la droiture de ma vie ; ce qui a toujours été ma règle. Je 

sais aujourd'hui que j'étais pêcheur devant Dieu et j'en éprouve 

beaucoup de regrets. 

Un mariage douloureux avec ma première épouse, malade pendant 

trente ans et décédée dans des souffrances atroces, m'a amené à me 

retourner contre Dieu en criant « pourquoi permet-il cela ? ». 

C'est en rencontrant celle qui deviendra ma seconde épouse, celle qui 

m'a convaincu de venir dans une simple salle pour écouter l'évangile, 

que j'ai compris que Jésus pouvait faire quelque chose pour moi, pour 

ma vie ; que Dieu n'était pour rien dans ce que j'avais vécu ; ni dans 

mes malheurs, ni dans la maladie. 

Je me suis reconnu pêcheur devant Dieu, j'ai obtenu le pardon par le sacrifice de Jésus à la croix pour moi ; je me suis engagé 

avec lui dans les eaux du baptême. Il a changé ma vie, m'a permis de travailler pour sa gloire. J'ai compris qu'avec lui tout est 

parfait. 

Le passé est révolu et je suis entré dans une vie dont la finalité est l'espérance en la vie éternelle avec Jésus. 

Aujourd'hui, par l'évangile, mon crédo c'est « l'amour, la foi et la persévérance, celle qui me permet d'avancer dans ce que 

jésus attend de moi ». 

Baptêmes 

Bienvenus dans l'assemblée 
L'assemblée de Cimiez est heureuse d'accueillir notre frère Emmanuel Munier ainsi que Jonathan Perez qui se sont engagés 

avec Jésus-Christ en prenant les eaux du Baptême ; Que Dieu les bénisse. 

 

  



Devinette  

Devinette : Combien de temps a régné le roi d’Israël Zacharie ? 

Réponse à la question de Janvier : Achazia (2 rois 8/26). 

Informations 

Nos réunions hebdomadaires sont supprimées pendant le temps du 

confinement. 

Dans l'attente, chaque soir, sur la chaîne "YouTube", une 

prédication est apportée vers 19 heures par les pasteurs de nos 

assemblées. 

Nous pouvons ajouter des sujets de prière à ceux qui sont 

mentionnés ci-contre :  

Tous les personnels qui sont obligés de travailler pour assurer les 

soins aux malades, pour permettre le fonctionnement des commerces 

de première nécessité, pour assurer le services indispensables 

(nettoiement, transport…). 

Pensons aussi à ceux qui sont atteints par le virus et à ceux qui ont 

perdu un être cher. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les anciens dans les maisons de retraite ou 

de repos (Mme Raimondi, Mme Mattéo ; 

Mme Lambert, M Bertholon, M Dalmasso, 

Mme Roca, Mme LeCossec, Mme 

Koechlin...) 

Les pasteurs en difficulté et les enfants 

malades chez les pasteurs (familles 

Wautier, Salafranque, Perrier, Richardson, 

Quéré, Eris, Kowalski, Donatti...) 

M. Bouchami, Salami. 

Mmes Gilda Nicolle, Ketty Gargano, 

Patricia Arnolfo. 

Mmes Soète, Pellegrini, Archambault, 

Pélicane 

Les couples en difficultés 

Les enfants malades ou handicapés 

Les familles qui passent par le deuil  

Les missionnaires et leurs familles (en 

particulier la famille Martinez et la 

situation en Algérie) 

Les frères et sœurs persécutés, 

emprisonnés et les enfants réfugiés ou 

migrants 

L'évangélisation sur la Côte d'Azur 

Les jeunes qui font des études 

Les frères et sœurs qui sont en recherche 

de travail 

Hélène et Gérard Palazzoli ; Marie-Paule et 

Michel Garro, dans leur service à l'hôpital 

en ces temps particuliers. 

Tous les sujets de prière que la Parole de 

Dieu indique 

Intercession pour soutenir les stands 

bibliques du frère Marchioni lorsqu’ils 

reprendront 

Liste de prière 

Assemblée évangélique 

8 boulevard de Cimiez 

06000 NICE 
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